

**3885 Pastor Carlos Stahl  
PRÉDICA MIÉRCOLES 22 DE OCTUBRE DE 2025  
"UN NIÑO NOS ES NACIDO, ISAIAS 8 Y 9"**



Oficina: 15 Calle 3-37 Zona 10, Guatemala, Guatemala Tels.: 2363-6231 y 2337-4206

Templo: 15 Calle 3-48 Zona 10

[www.vidacristiana.org.gt](http://www.vidacristiana.org.gt) [info@vidacristiana.org.gt](mailto:info@vidacristiana.org.gt)



3885 Pastor Carlos Stahl

**"UN NIÑO NOS ES NACIDO, ISAIAS 8 Y 9"**  
**Estudio bíblico del miércoles 22 de octubre de 2025.**

Bueno, gracias a Dios. Amén. Nuevamente bienvenidos. Estamos en el proceso de estudiar el libro de **Isaías** y estamos aprendiendo cosas maravillosas. Amén. Así es que este, a ver, ¿dónde nos quedamos? Hicimos capítulo 7, parte del capítulo 8. Retomemos un par de cosas en **el capítulo 8, verso 18.**

Dice, dice lo siguiente aquí el profeta Isaías,

**Isaías 8:18** "He aquí, yo y los hijos que me dio Jehová somos por señales y presagios en Israel, de parte de Jehová de los ejércitos que mora en el monte de Sion."

Así es que de acuerdo con este versículo, tanto Isaías como sus dos hijos son **señales, son presagios**. Interesantemente en **Hebreos capítulo 2 verso 13** citan este versículo en relación al Señor Jesucristo. Hebreos 2, verso 5. Y hay contextos en el Nuevo Testamento en donde citan textos del Antiguo Testamento y excepto que lo ha inspirado el Espíritu Santo, pero a la mente natural nunca se le hubiera ocurrido hacer esa clase de conexión.

Pero hablando de cuánto más alto es Jesús que los ángeles, porque los ángeles son criaturas y Jesús es el creador. Pero en Hebreos capítulo 2, verso, a ver, por ejemplo, **verso 10** para tener un poco de contexto, ¿verdad? Acaba de citar el **Salmo 8** en donde dice que Dios le ha hecho un poco menor que los ángeles y le ha coronado de gloria y de honra. Le hiciste señorrear sobre la obra de tus manos. Obviamente está profetizando acerca del Señor Jesucristo. Entonces, ese es el contexto.

**Hebreos 2:11** "Y en el verso 11 dice, 'Porque el que santifica y los que son santificados de uno son todos.' Por lo cual no se avergüenza de llamar los hermanos diciendo,"

**Hebreos 2:12** "'Anunciaré a mis hermanos tu nombre. En medio de la congregación te alabaré.'

Y entre paréntesis, la palabra **alabaré** aquí en las traducciones hebreas es **Jalal. Jalal significa hacer un espectáculo, hacer un show, hacer alarde, actuar como un tonto.** Y si Jesús está en medio de la congregación actuando de esa manera, dándole alabanzas a su padre, ¿quiénes somos nosotros para no darle alabanzas al padre en el nombre de Jesús, amén? Haciendo alarde, haciendo un espectáculo, buscando darle toda la gloria. Amén.

**Hebreos 2:13** "Versículo 13. Y vuelve a citar. Aquí hace otra cita, dice, 'Otra vez, yo confiaré en él.' Y de nuevo, 'He aquí yo y los hijos que Dios me dio.'"

Miren qué interesante. Y está hablando del Señor Jesucristo, ¿verdad? Eh, okay. Entonces, eh, bueno, sí, suficiente. Y cuando lleguemos al **capítulo 9**, que según yo vamos a hacer la primera parte esta misma noche, vamos a a ese versículo explica un poco por qué a Jesús le llaman **Padre Eterno**, pero les voy a dar la Ya se las he dado, pero vamos a a traer al contexto acá, eh, porque Jesús es llamado Padre ahí en el libro de Isaías.

Bueno, pero tenemos a Isaías y efectivamente **Isaías es una figura del Señor Jesucristo**. Nunca les dije qué significa su nombre. Su nombre es casi igual que el nombre de Jesús, **Yeshái**. Jesús se escribe *Yeshua* o pues el nombre de Jesús, la verdad es el mismo nombre de Josué. Josué tiene una *h* de más, *Yahjoshua*. E **Isaías se llama Yeshaía. Significa Jehová salva. Jehová es salvación, salvación de Jehová**. Así es que él es un cuadro pues de la persona de Jesús.

Pero él tuvo dos hijos, ¿se acuerdan?

1. El primer hijo se llamaba **Sear-Jasub**.
2. El segundo hijo se llamó, ese nació después hasta en el capítulo 8, **Maher-salal-hasbaz**.

(El día que usted tenga hijos y no sepa cómo llamarlos, aquí puede tener una idea.) (Si le pone así a su hijo, probablemente todos le llamaremos *Magi*.) Amén.

Ahora, noten esto. Eh, los dos dice, "Yo y los hijos que Dios me dio **somos por señal**. Somos una señal, somos un prodigo." Y entonces en **Isaías capítulo 7** allí se introduce el primer hijo en el **versículo 3**, cuando Dios le dice a Isaías, "Ve y toma a tu hijo y sal corriendo con tu hijo a encontrarte con el rey de Judá."

**Isaías 7:3** "Entonces aquí les leo. Jehová dijo Jehová a Isaías, 'Sal ahora al encuentro de Acaz, tú y Sear-Jasub, tu hijo, al extremo del acueducto del estanque de arriba, en el camino de la heredad del lavadero.'"

Y con ese primer hijo en brazos vino Isaías y le dijo al rey de Judá, "**Oye, antes de que este niño Sear-Jasub sepa desechar lo malo y escoger lo bueno, la tierra de los dos reyes que tú temes será abandonada.**" Es que llegó la noticia, ¿verdad? que el rey de Israel, que son las 10 tribus del norte, y el rey de Siria, se habían confederado para venir a atacar al rey de Judá y a la tierra de Judá. Eh, pero Isaías le está profetizando al rey de Judá y le está diciendo, "**No temas, eso no va a suceder.**" Porque Dios levantó al rey de Asiria. Y el rey de Asiria vino en ayuda del rey de Judá.

Ahora, el rey de Judá se apoyó en el rey de Asiria y cada vez que vemos que eso sucedía en la palabra de Dios, Dios no estaba contento. Se supone que Dios está a favor de su pueblo y se supone que Dios desea y se manifestó lo suficiente a su pueblo para que su pueblo supiera confiar en Dios, ir, doblar rodillas, orar y una vez y otra y otra y otra. Sabemos en el Antiguo Testamento que cada vez que lo hacían, Dios les daba la victoria y hacía unas cosas milagrosas a favor de su pueblo. Amén.



Ahora, **¿qué lección para nosotros?** Nosotros venimos a ser su pueblo por medio del Señor Jesucristo. Amén. Y cuántas veces nosotros mismos nos apoyamos en gente, recursos, cosas, lo que sea. Y muchas veces lo último que se nos ocurre hacer es doblar rodillas e ir al Señor y decirle, "Señor, quisieras ayudarme, por favor." Amén. "Si tú no me ayudas, estoy perdido." Sí.

Entonces, bueno, eh viene el viene Isaías con su primer hijo Sear-Jasub y le dice al rey de al rey de Judá le dice, "Okay, antes de que este niño sepa desechar lo malo y escoger lo bueno, (ese es el **verso 16 de Isaías 7,**) la tierra de los dos reyes que tú temes será abandonada." Pero en todo ese contexto vino y le dio esta gran profecía. Le dice al rey Acaz, "**Oye, Acaz, pide señal.**" Y Acaz el muy espiritual y dijo, "No, no, no, no. Yo no voy a tentar a Dios, yo no voy a pedir señal." No, pues Isaías le estaba diciendo que sí pidiera señal. Entonces vino Isaías y le dijo, "Ay, no te es suficiente ser molesto a los hombres que también lo eres para Dios. **Dios te va a dar señal** entonces, porque Dios sí quería que pidieras una señal."

Entonces, aquí tenemos esta gran profecía,

**Isaías 7:14** "Por lo tanto, el Señor mismo os dará señal. He aquí que **la virgen concebirá y dará a luz un hijo y llamará su nombre Emanuel.**"

**Isaías 7:15** "Comerá mantequilla y miel hasta que sepa desechar lo malo y escoger lo bueno."

Eh, está profetizando, por supuesto, acerca de Jesús y el hecho de comer mantequilla y miel significa que él, su lado humano necesitaría crecer, madurar, alimentarse. Y se acuerdan que dice, creo que es en el evangelio de Lucas, dice que **Jesús crecía en gracia y conocimiento delante de los hombres.** Amén. y delante de Dios. Okay.

Así es que aquí empezó Dios a introducir a este otro niño, el Señor Jesucristo. Y es que Dios puede ayudar a su pueblo a pelear batallas, puede ayudar a Judá para que no vengan sus hermanos del norte junto con el rey de Asiria a hacer los añicos. Dios también se puede ocupar del rey de Asiria. (Estos son los sirios, aquellos los asirios. Amén.) Dios puede hacer toda esa clase de cosas, puede darles toda clase de victorias. Amén. Pero necesitamos a Jesús, único que nos puede dar la **victoria sobre nosotros mismos y nuestra propia naturaleza carnal**, en donde al final de cuentas tenemos el verdadero problema. Amén. Eh, Dios en la dispensación del Antiguo Testamento podía ayudarlos a pelear batallas por fuera. **Jesús viene a pelear batallas por dentro y a vencer.**

Entonces, aquí está el Señor profetizando acerca de Jesucristo.

Ahora, **Sear-Jasub significa un remanente volverá.** Van a ver un patrón aquí. En otras palabras, el mensaje es **pase lo que pase, sea lo que sea, sean las circunstancias que sean.** **Este, Dios tiene la suficiente gracia y misericordia para guardar a su gente, el remanente.** **Los que tengan que padecer, pues van a padecer, pero Dios siempre va a tener pueblo para él y esta es su gracia y su misericordia.**

Entonces, **Sear-Jasub** lo que está haciendo es siendo una **señal de la gracia y la misericordia de Dios**. ¿Sí lo ven?

Pero luego vino Dios y le dijo en el **capítulo 8** a Isaías, "Okay, ahora quiero que tengas otro hijo." Y él se llegó a la profetisa. La profetiza era su esposa, obviamente. Y este en el versículo 3 le dice,

**Isaías 8:3** "Y me llegué a la profetisa, la cual concibió y dio a luz un hijo, y me dijo Jehová, ponle por nombre **Maher-salal-hasbaz**."

Esto significa **apresurado está el enemigo al botín o rápido a la presa**. Apresurado al botín o rápido a la presa.

Aquí está hablando de un **problema, un conflicto, destrucción**. ¿Saben qué representa Maher-salal-hasbaz? Este otro lado del Señor, el lado de sus **justos juicios**. Y si usted nunca había entendido qué es la **ira de Dios**, esta es la ira de Dios. Porque se utiliza la palabra ira es que inmediatamente lo asociamos con eso que nosotros entendemos por ira, un arrebato incontrolado de enojo destructivo. Y es como que al fin me voy a vengar de ti por todo lo que tú me hiciste. ¡Jamás! Estamos hablando de Dios. Amén.

La ira de Dios, ¿saben qué es? Es **Dios haciéndose a un lado para que cosechemos los justos juicios que merecemos**. Esa es la ira de Dios. Amén. En cambio, la **gracia y la misericordia es Dios poniéndose entre sus justos juicios que merecemos y nosotros**. Sí.

Entonces, uno de los hijos de Isaías es un ay un cuadro de el lado de la gracia y misericordia del Señor Jesucristo. Y el otro hijo de Isaías es un cuadro de sus justos juicios.

Y es que Dios primero viene y le dice a al rey de Judá, le dice, "No te preocunes, no va a suceder que el rey de Siria y el rey de Israel van a venir a hacer pedazos tu reino, ¿verdad? Y tu tierra." Pero porque el rey de Judá se apoyó en el rey de Asiria. Y la semana pasada vimos estas historias en el libro de Reyes, en el libro de Crónicas. ¿Se acuerdan que agarró el oro y el bronce que había en el templo y se los fue a dejar al rey de Asiria para como paga para que él viniera y lo ayudara? A Dios no le gustó. Amén.

Entonces ahora el profeta Isaías va a anunciar y este segundo hijo Maher-salal-hasbaz es es la figura, digamos de esto. Va a anunciar que Israel o Judá más bien no se va a escapar de los justos juicios de Dios por haber hecho eso. Amén. ¿Estamos ubicados? Okay.

¡Tremendo, ¿verdad?! Acuérdense que en **Primera de Pedro** habla del espíritu de Cristo que estaba en los profetas. Por eso es que Isaías viene a ser un cuadro profético. Sus hijos vienen a ser un cuadro profético. Amén. Y ellos, pues, el espíritu de Cristo que estaba en los profetas, dice Primera de Pedro, anunciaba los padecimientos y las glorias que vendrían después del Señor Jesucristo. Fue por el Espíritu de Cristo que ellos pudieron profetizar todas estas cosas. Okay.



Entonces, esto también lo vimos la semana pasada, pero recordemos esto. Entonces, eh cuando con el primer hijo, Dios le dice al rey de Judá, "**No te preocunes, no va a suceder que el rey de Israel y el rey de Siria van a incursionar en tu tierra.**" Pero con el segundo hijo, Dios le dice al rey de Judá, "**Ajá, pero porque te apoyaste en los asirios, los asirios sí te van a hacer pedazos.**"

Y los asirios empezaron a tomar terreno y se levantaron los moabitas y empezaron a tomar terreno que ya habían perdido. Y los filisteos empezaron a retomar terreno que ya habían perdido. ¿Ven qué tremendo? Cuando nosotros nos, bueno, creo que la palabra es correcta, cuando **aflojamos**, amén, nuestra posición para con Dios, este, empezamos a perder terreno y las cosas, muchas cosas que ya habíamos ganado, a veces empiezan a levantarse otra vez, a tomar terreno otra vez. Amén. Así es que no podemos darnos esos lujos.

Ahora, cuando estudiemos al **rey Ezequías**, van a ver que cuando definitivamente que es el hijo de el hijo del rey Acaz, rey de Judá, los asirios definitivamente venían a destruir Judá, pero Ezequías se humilló y Dios los libró. Amén. Okay.

Pero viene y dice **Isaías 8:6**:

**Isaías 8:6** "Por cuanto desechó este pueblo las aguas de Siloé,"

(Estas son, este es un arroyo que corre en Jerusalén. ¿Se acuerdan que Jesús hizo un milagro en el en el estanque de Siloé? Sanó a un ciego.)

**Isaías 8:6b** "Dice, 'Por cuanto desechó este pueblo las aguas de Siloé que corren mansamente.'"

Y realmente lo que está diciendo es por cuanto desecharon las **aguas mansas de mi verdad, de mi palabra**.

**Isaías 8:6c-7** "Dice, 'Y se regocijó con Rezín, el rey de Siria, y con el hijo de Remalías, que era el rey de Israel. He aquí, por tanto, que el Señor hace subir sobre ellos aguas de ríos impetuosas y muchas.'"

O sea, si desecharmos las aguas mansas eh misericordiosas que el con las que el Señor quiere saciar nuestra sed, entonces el Señor nos va a dar aguas de todos modos, nada más que van a ser aguas impetuosas, ¿verdad?

**Isaías 8:7b-8** "Y dijo, 'eh, por tanto, el Señor hace subir sobre ellos aguas de ríos impetuosas y muchas. Esto es al rey de Asiria con todo su poder, el cual subirá sobre todos sus ríos y pasará sobre todas sus riberas. Y pasando hasta Judá, inundará y pasará adelante, y llegará hasta la garganta, y extendiendo sus alas, llenará la anchura de tu tierra. Oh, Emanuel.'"

**Isaías 8:9** "Reuníos, pueblos y seréis quebrantados. Oíd todos los que sois de lejanas tierras. Ceñíos y seréis quebrantados. Disponeos y seréis quebrantados."



**Isaías 8:10** "Tomad consejo y será anulado. Proferid palabra y no será firme porque Dios está con nosotros."

Lo que está diciendo es este Dios está en esto. Hagan lo que hagan y digan lo que digan. Ustedes desecharon las aguas mansas que corren en Jerusalén. Entonces, Dios les va a mandar como una gran inundación e al rey de Asiria, ¿verdad?

Entonces, ahora Isaías habla y dice, "Isaías, miren lo que me dijo Dios a mí, porque Isaías, pues, estaba metido dentro de toda esta situación y circunstancia." Entonces, esto le dijo Dios a Isaías,

**Isaías 8:11** "Porque Jehová me dijo de esta manera, con mano fuerte, y me enseñó que no caminase por camino de este pueblo, diciendo,"

**Isaías 8:12** "No llames conspiración a todas las cosas que este pueblo llama conspiración, ni temáis lo que ellos temen, ni tengáis miedo."

Y ustedes saben cómo, bueno, así como son los cristianos hoy en día, así eran los israelitas, obviamente en tiempos de Isaías, ¿verdad? ¡Ay, Dios santo! Todo es conspiración y especulación. Y yo creo que va a pasar esto y que va a pasar aquello y que esto significa aquello y que esto significa aquella otra cosa, ¿verdad?

Entonces viene el Señor y le dice a Isaías, "No, no hagas lo que hacen ellos." O sea, no pierdas tu tiempo especulando o tratando de descifrar cosas que ni siquiera entiendes o o teniendo miedo por cosas que ni siquiera están pasando o o empezar a decidir que todo el mundo está conspirando y entonces todo lo que nos rodea es una mentira.

**Isaías 8:13** "Dice, 'A Jehová de los ejércitos, a él santificado. Sea él vuestro temor y él vuestro miedo.'"

**No le tengas, no le tengas, no le tengamos miedo a habladurías y especulaciones y cosas. Dice, si vamos a tener temor reverente que sea al Señor.** Amén. Sea él vuestro temor, sea él vuestro miedo.

**Isaías 8:14** "Entonces él será por santuario."

Cuando ponemos en Dios nuestra confianza y es a él a quien tememos y a quien le damos toda nuestra reverencia, entonces lo vamos a tener a él por un **lugar fuerte de refugio**. Amén. Amén.

Pero si empezamos a oír habladurías y cosas y todo, obviamente en vez de refugiarnos en Dios, vamos a estar cada vez enredándonos más y más en especulaciones y en cosas. Sí, están pasando cosas en el mundo. Hay cosas que tienen que pasar, hay cosas que van a pasar, pero solo Dios sabe cómo, cuándo, en qué momento. Amén. Cuando estudiamos el libro de Apocalipsis, ¿se acuerdan que tuvimos el cuidado de no empezar a especular? Ah, este es un meteorito. Ah, esto es una explosión nuclear. ¿Quién sabe? La Biblia no lo dice, solo dice que va a suceder.



Amén. Entonces, bástenos lo que está escrito. Y la Biblia sí dice que tengamos cuidado de no pensar más de lo que está escrito.

Okay. Entonces el Señor está amonestando a Isaías y le dice, "No te pongas con ellos y como ellos a especular y que conspiración y que esto y que lo otro." No, no, no.

**Isaías 8:13-14** "Sea Dios tu temor y refúgiate en el Señor." Amén. Entonces dice verso 14, "Entonces él será por santuario, pero a las dos casas de Israel por piedra para tropezar y por tropezadero para caer, por lazo y por red al morador de Jerusalén."

**Isaías 8:15** "Y muchos tropezarán entre ellos y caerán y serán quebrantados y se enredarán y serán apresados."

Y se acuerdan en esos días, pues todavía falta faltan varios años para que los caldeos efectivamente hagan añicos a al reino del sur, a la tribu de Judá y a Jerusalén. Pero, ¿se acuerdan? Por ejemplo, en tiempos del **profeta Jeremías** fue exactamente cuando sucedió eso. Así es que él profetizó como 140 años después de Isaías. Eh, ¿se acuerdan que él era el único que estaba diciendo, "Si no se arrepienten va a suceder." Y era él *versus* cientos de profetas falsos que estaban diciendo, "No, no va a pasar nada. Sigan viviendo su vida, no va a pasar nada de eso. ¿Qué le pasa a Jeremías?" Y adivinen qué sucedió. Lo que dijo Jeremías. Amén.

Entonces, miren, el Señor sigue amonestando a Isaías y a nosotros. Y en el **verso 16** dice, "Ata el testimonio." Voy a cambiar aquí de cuadro.

**Isaías 8:16** "Le dice, 'Ata el testimonio.'"

**Isaías 8:16b** "Y le dice, 'Sella la ley entre mis discípulos.'"

Amén. Okay. Eh, ata el testimonio y sella la ley entre mis discípulos.

**Isaías 8:17** "Esperaré pues a Jehová, el cual escondió su rostro de la casa de Jacob, y en él confiaré."

**Isaías 8:18** "He aquí, yo y los hijos que me dio Jehová somos por señales y presagios en Israel, de parte de Jehová de los ejércitos, que mora en el monte de Sion."

Y con el primer hijo, eh, **Sear-Jasub**, vino la profecía de he aquí la Virgen concebirá y dará a luz un niño. Sí, ahí van a ver lo que va a venir con el segundo hijo. Okay.

**Isaías 8:19** "Dice, 'Y si os dijeren, preguntad a los encantadores y a los adivinos que susurran hablando, responded, ¿no consultará el pueblo a su Dios? ¿Consultará a los muertos por los vivos?'"



**Isaías 8:20** "¡A la ley y al testimonio! Si no dijeren conforme a esto, es porque no les ha amanecido."

**Isaías 8:21** "Y pasarán por la tierra fatigados y hambrientos. Y acontecerá que teniendo hambre se enojarán y maldecirán a su rey y a su Dios, levantando el rostro en alto."

O sea, no solo no buscan a Dios, cuando las cosas no suceden como ellos quieren, **se enojan con Dios y**

**Isaías 8:22** "mirarán a la tierra y he aquí tribulación y tinieblas, oscuridad y angustia, y serán sumidos en tinieblas."

Ahora viene el Señor y le dice a Isaías, "No prestes atención a sus fábulas y a sus especulaciones y a sus es que yo creo que va a ser así, yo creo que va a ser así." No.

Dice, "**Ata la ley, ata el testimonio, sella la ley.**" La palabra **atar** significa encerrar, eh, aprisionar. Aprisionar. ¿Qué significa **ata la ley?** Significa **deja que la ley te encierre**. Deja que la ley te aprisione, eh, deja que la ley sea un cerco alrededor de tu mente, de tu corazón, de tu voluntad. Amén. Ata la ley, ata la palabra de Dios, ata la Torá a tu corazón y deja déjate atar por la palabra de Dios. Deja que sea la palabra de Dios la que te restrinja, o sea, la que dicte lo que vas a hacer, lo que no vas a hacer, lo que vas a decir, lo que no vas a decir. Amén.

Y dice, "**Sella la ley.**" La palabra **sellar** significa eh igual, encerrar, marcar, detener. Por ejemplo, un documento cuando se firma, porque eso le puso fin al documento, se cierra y se sella. Una cosa que está sellada es una cosa a la que no se le puede añadir. Es una cosa que ya está completa. Allí terminó. Fin del asunto. Amén. Y dice a sí, ay, lo se los dije al revés, ¿verdad? Ata el testimonio y sella ley. Okay.

La palabra **testimonio**, eh, perdón, se los dije al revés. De todos modos, el principio es el mismo. La palabra **testimonio** significa **atestigar, confirmar, significa un mandato profético**. En otras palabras, el testimonio es la palabra de Dios que confirma el Espíritu Santo. Amén. La raíz de la palabra testimonio, testimonio es *teudá*. La raíz es *ud*. ¿Se acuerdan de *ud*? Significa duplicar, repetir, testificar, decir una y otra vez. Y se acuerdan que el Señor Jesús dijo, "Cuando venga el Espíritu Santo, él les va a recordar todas las cosas que yo les he hablado." Se las va a repetir una y otra vez en su mente, en su corazón. El Espíritu Santo va a hacer vivir la palabra. Amén. Para que esta no sea solo teórica, sea una experiencia práctica. Amén.

Entonces, disculpen, se los había dicho al revés, pero el principio es el mismo, ¿eh? O sea, **ata, ata el testimonio**, deja que el lo que el Espíritu Santo está testificando de la palabra de Dios sea lo que te restrinja, lo que maneje tu vida, lo que gobierne tu vida y **sella la ley**. Sellar es ponerle fin porque ya el documento terminó de ser escrito, no hay nada que añadir. Amén. Sella la ley y, o sea, tienes todo lo que necesitas saber y deja que la palabra de Dios sea un sello. "Ponme como un sello sobre tu corazón, como una marca sobre tu brazo." En otras palabras, eh

la palabra escrita y la palabra que habla el espíritu o que confirma el espíritu. **Y el espíritu de Dios jamás va a decir algo que no haya sido dicho en la palabra escrita.**

En tiempos de Isaías, la palabra escrita todavía estaba siendo completada. Era una dispensación especial. En lo que a ustedes y a mí respecta, no hay nada que se pueda decir que no haya sido dicho ya. Así es que no hay tal cosa de que el espíritu me dio una revelación. Ah, pero yo no lo veo escrito. Ajá. No, es que es que me dio la revelación. Por supuesto que hay cosas que si no conocemos nuestra Biblia, el Señor va a decir y ni no vamos a tener idea que sí estaban escritas, ¿verdad? Pero yo también he conocido casos en donde más o menos la excusa es, yo soy tan espiritual que yo sí puedo recibir revelación de cosas que no están escritas. Si usted está delante de algo así algún día, agarre eso y lo desecha. Amén.

Entonces, eso está diciéndole el Señor a Isaías. Ahora, ¿se acuerdan la figura del sumo sacerdote y el Urim y el Tumim que tenía él aquí en el pectoral? Es eso. **El Urim es la luz o el fuego del Espíritu Santo y el Tumim es la perfección de la palabra.** Eso es lo que representan y significan esas palabras. Entonces, el sumo sacerdote tenía ese esa figura acá en el pectoral, **la palabra y el espíritu.** Y Dios le está diciendo a Isaías, ya deja de estar poniendo atención a todas las especulaciones y a todas las cosas que la gente dice, **la ley y el testimonio.** Amén. O la palabra y el espíritu. Sí, ¡emocionante, ¿verdad?!

¿Qué metió en problemas a Israel? **El no haber atado el testimonio y el no haber sellado la ley.** Amén. El estar especulando y pensando, o sea, ¿qué excusa habrán dado ellos para meterse en idolatría y empezar a quemarle sus niños a Moloc y a hacerle ofrendas a Astarté y todas esas cosas? Alguna excusa religiosa tienen que haber dado, les aseguro que agarraron un versículo y lo sacaron de contexto y de ahí se agarraron para decir, "Ya ven, sí está bien como hace mucha gente hoy en día." ¿Verdad que es cierto? Ajá. Porque no no atan el testimonio y no sellan la ley en sus corazones y no se dejan atar ni sellar por el testimonio y por la ley. La palabra de Dios, ¿qué más necesitamos? Y tenemos al Espíritu Santo quien la hace vivir para que la entendamos de manera muy práctica. Amén. Okay. Gracias a Dios.

Entonces, okay, está diciendo que les va a mandar al rey de Asiria. Como se apoyaron en el rey de Asiria, les va a mandar al rey de Asiria.

Ahora, otro paréntesis aquí. Todo esto es tan importante, porque ustedes saben que el Señor opera de manera **cíclica por principios.** Si es un principio, el principio puede repetirse una y otra vez, nada más que primero en este contexto, después en este, después en este. Déjenme darles un par de citas.

**Eclesiastés 1:9-10** "Eclesiastés capítulo 1, versos del 9 al 10. Eclesiastés está un poquitillo antes de Isaías. Dice, '¿Qué es lo que fue?' Lo mismo que será. ¿Qué es lo que ha sido hecho? Lo mismo que se hará. Y nada hay nuevo debajo del sol. ¿Hay algo de que se pueda decir, "Aquí esto es nuevo"? Ya fue en los siglos que nos han precedido. No hay memoria de lo que precedió, ni tampoco de lo que sucederá. Habrá memoria en los que serán después."



Ahora esto es super trascendental, pero ven, lo que está diciendo es las cosas se repiten y se vuelven a repetir, nada más que a lo mejor de otra manera, con otros colores y en otros contextos.

**Isaías 46:9-10** "Y miren, Isaías 46 verso 9. Leemos allí. 'Acordaos de las cosas pasadas desde los tiempos antiguos, porque yo soy Dios y no hay otro Dios y nada hay semejante a mí. Que anuncio lo porvenir desde el principio y desde la antigüedad lo que aún no era hecho. Que digo, "Mi consejo permanecerá y haré todo lo que quiero."'"

Pero, ¿qué está diciendo? Si ya pasó, lo más seguro es que va a volver a pasar.

Ahora, ¿qué hizo? ¿Qué hizo que Israel terminara como terminó acá en la Biblia? Y primero los asirios terminaron destruyendo a las 10 tribus del norte y después los caldeos terminaron destruyendo y desperdigando a las dos tribus del reino del sur, a Judá y a Benjamín, ¿qué hizo que terminaran como terminaron? Y Dios los amonestó una y otra vez. Conviértanse de sus malos caminos, arrepíéntanse, vuélvanse a Dios y entonces Dios se va a volver de lo que ha determinado, ¿verdad? Pero básicamente **ellos desecharon a Dios y empezaron a abrazar, a poner su confianza, a poner su esperanza, su deleite, su placer en otras cosas que no son Dios**. Ya sea los dioses de Canaán o estos reyes como Judá que le pagó con el oro y el bronce del templo al rey de Asiria para que le hiciera el favor de ir y atacar a al rey de Israel o de Efraín y al rey de Siria. Amén. O sea, de una u otra manera, ellos dejaron a Dios y se apoyaron en otra cosa.

Entonces, lo que hizo Dios básicamente fue lo siguiente. "**Okay, no me quieren a mí, quieren eso. Aquí les mando eso en todo su esplendor. Divíértanse y hagan lo que quieran con eso que les estoy mandando.**"

¿Qué creen que va a pasar al final de los días en este mundo en el que vivimos? **El mundo entero está dejando a Dios.** Sí. Antes, por lo menos, solo decían que no creían en Dios, ahora lo atacan y escriben libros y artículos y hay ramas de la filosofía y de la ciencia dedicadas a probar que Dios no existe y que no necesitamos a Dios.

Entonces, el hombre que está abrazando todo lo que tiene que ver con el sistema de este mundo, con la mentalidad de este mundo, entonces, **¿saben qué va a hacer el Señor? Va a decir, "Okay, no quieren a Cristo, aquí les mando a un falso Cristo."**

Es el mismo principio. O sea, esto se va a volver a repetir y esa es la razón por la que el mundo va a tener a un **anticristo**, porque no quisieron al verdadero Cristo, sino que están buscando todo aquello que es contrario a Cristo. Entonces, Dios les va a servir un anticristo para que hagan lo que quieran con el anticristo. El problema es que es el anticristo el que va a hacer lo que quiera con la gente. ¿Lo ven? Entonces se repite y se repite.

Y creo que les conté que una vez estuve en un foro y la verdad yo me asombré mucho. Eh, era sobre posturas escatológicas o de los tiempos del final. Lo más divertido es que a mí me pusieron



en un extremo porque para ellos nuestra postura es extrema, ¿verdad? Pero resulta que había alguien en el otro extremo. Yo dije, "Bueno, esto va a estar interesante. A ver de qué se trata el otro extremo." Y esta persona decía que **ya no queda nada que no se haya cumplido**. Ya todo se ha cumplido. Todas las profecías que hay en la Biblia, incluso las del libro de **Apocalipsis**, se referían a la destrucción de Jerusalén por mano de los romanos en el **año 70**. Ya todo eso pasó, ya se cumplió todo eso. Entonces, ahorita solo estamos buscando establecer el reino de Dios en la tierra para que Jesucristo venga a felicitarnos y a establecer él su reino cuando nosotros hayamos establecido el reino de Dios sobre la tierra. Lo más divertido es que la gente lleva 2000 años tratando de hacerlo. Si es que eso están tratando de hacer y yo no veo que esté pasando nada de eso. Amén. Ahora se van a asombrar de la cantidad de movimientos cristianos que creen eso. ¡Increíble! Amén.

Okay. Entonces, ahora, ¿por qué esa teoría? Porque cuando uno lee Isaías, uno sabe que históricamente está refiriéndose a lo que aconteció en aquellos días, pero viene Isaías y **mezcla lo que ya pasó** desde nuestra perspectiva **con cosas que aún no han pasado**, que van a pasar en el futuro, pero las entremezcla porque **son los mismos principios** los que operaron allá, los que van a operar en el futuro. Amén. Amén. Okay, está claro eso. Okay. Buenísimo.

Entonces, **capítulo 9, verso 1**. Ahora, miren, pues, porque está **Sear-Jasub**, el hijo de Isaías, que es una señal de la **gracia y la misericordia de Dios**, y de que Dios siempre va a preservar a los suyos y siempre va a haber un remanente, ¿verdad? El otro hijo es **Maher-salal-hasbaz**, que es el lado de la **ira** o de los **justos juicios de Dios**. Entonces viene Dios y acaba de decirle a Israel, "Los asirios los van a hacer añicos y habrá sido culpa de ustedes." Pero ahora en el capítulo 9 viene otra vez el otro lado de la balanza y dice,

**Isaías 9:1** "Más no habrá siempre oscuridad para la que está ahora en angustia. Permítanme. Tal como la aflicción que le vino en el tiempo que livianamente tocaron la primera vez a la tierra de Zabulón y a la tierra de Neftalí."

(Obviamente ya habían habido incursiones de enemigos, ¿verdad?, en la tierra de Zabulón y de Neftalí.)

**Isaías 9:1b** "Pues al fin llenará de gloria el camino del mar de aquel lado del Jordán en Galilea de los gentiles."

(Galilea era parte de del reino del norte o de Israel, ¿verdad?) Okay.

**Isaías 9:2** "Entonces viene el Señor y dice, 'El pueblo que andaba en tinieblas vio gran luz. Los que moraban en tierra de sombra de muerte, luz resplandeció sobre ellos.'"

**Isaías 9:3** "Multiplicaste la gente y aumentaste la alegría. Se alegrarán delante de ti como se alegran en la siega, como se gozan cuando reparten despojos."

Miren qué cosa. En medio de esa profecía de destrucción, ¿verdad? Eh, no solo Dios va a mandar a los asirios a destruir Israel, el reino del norte. Dios está listo para mandar a los asirios para destruir Judá, el reino del sur. Dice, "Pero ey, hay esperanza."

**Isaías 9:4** "Dice verso 4, 'Porque tú quebraste su pesado yugo y la vara de su hombro y el cetro de su opresor, como en el día de Madián.'"

Lo que está diciendo es que Dios se va a encargar de romper este yugo de, en este caso es de Asiria, pero está hablando de algo más.

**Isaías 9:5** "Dice, 'Porque todo, ah, bueno, el verso 5, porque todo calzado que lleva el guerrero en el tumulto de la batalla y todo manto revolcado en sangre serán quemados. Pasto del fuego.'"

Es un versículo que lo vuelve loco a uno. Pero si nos vamos a la **King James**, está un poquito más claro aquí. Es cuestión de traducciones. Amén. No se pelee con los traductores. Si a usted le hubiera tocado traducir eso, quién sabe qué cosas hubieran salido.

En la Biblia King James dice, "Porque toda batalla del guerrero es con confusión de ruido, dice, y con vestiduras envueltas en sangre. Pero esta va a ser con eh *burning*, bueno, con fuego. Con fuego. Esta va a ser con fuego." Dice esas batallas, o sea, las batallas físicas, dice, los vestidos terminan con sangre y es con confusión y con ruido de batalla y todo aquello. Amén. Pero dice, pero yo les voy a plantear algo más. Esta otra es con fuego. Amén.

**Isaías 9:6** "Entonces dice verso 6, 'Porque **un niño nos es nacido, hijo nos es dado** y el principado sobre su hombro, y se llamará su nombre **Admirable, Consejero, Dios Fuerte, Padre Eterno, Príncipe de Paz.**'"

**Isaías 9:7** "Lo dilatado de su imperio y la paz no tendrán límite sobre el trono de David y sobre su reino, disponiéndolo y confirmándolo en juicio y en justicia desde ahora y para siempre. El celo de Jehová de los ejércitos hará esto."

Amén. Bueno, ya está empezando la época de Navidad, ¿verdad? Así es que esto está muy muy en el momento preciso.

Pero ahora, ¿por qué está profetizando otra vez acerca de Jesús? Porque está diciendo, "Bueno, el mundo va a estar envuelto en una situación no solo similar a la situación que prevalecía en tiempos de Isaías, peor, porque ellos tienen al rey de Asiria como una amenaza por todos lados. **El mundo va a tener al anticristo.**" Amén. Pero está diciendo, miren, este, está diciendo la la verdadera batalla termina cuando llega este hijo al corazón de la gente y él establece su reino de paz dentro de nosotros. Eso le pone fin a toda la tribulación que uno vive por dentro y uno va a estar en paz. Y cuando uno está en paz, **¿qué importa lo que pase allá afuera?** Amén.

Entonces, ven, ven cómo va alternando Isaías. **Profecías para el momento, profecías para el futuro.** Sí. Y acuérdense que viene Isaías y dice, "Yo y los hijos que Dios me dio somos señales,

somos prodigios. Dios me dio a mí estos dos hijos. **Dios le va a dar al mundo un hijo.**" Y ya lo hemos estudiado. Dice, "**Un niño nos es nacido.**" Ese es Jesús, el hombre que nacería de la Virgen María. Y dice, "**Hijo, nos es dado.**" El hijo no nació, el hijo nos fue dado. Se refiere a Cristo, el Verbo eterno. Amén. Jesús el hombre nació, pero en Jesús el hombre estaba Cristo, el Verbo. Cristo nos fue dado a través de Jesús, el hombre que nació. Sí, estamos.

Okay. Y el principado sobre su hombro, el gobierno, el dominio. Perdón, la palabra **principado** significa **prevalecer como príncipe**. Así es que no importa qué clase de cosas tengamos que enfrentar, **Cristo en nosotros, él es el príncipe, el que gobierna, el que gana.** Amén.

Y entonces, entonces aquí profetiza cinco cosas acerca de su carácter, acerca de su naturaleza. Dice, "Y llamarás su nombre **Admirable.**" La palabra **admirable** significa la palabra hebrea se las, bueno, así se escribe *pele* [], significa **una cosa maravillosa, extraordinaria, difícil de entender, un milagro.** Eso significa admirable, un milagro. Y por eso en el capítulo 7 dijo, "El Señor mismo os dará señal, una señal milagrosa. He aquí, la Virgen concebirá y dará a luz un hijo." Amén.

Trate de explicar a Jesús. Por eso hay gente que no tiene a Jesús en el corazón y dice, "Bueno, a ver, explícame." No, con palabras humanas y con razonamiento humano es imposible. ¿Cómo explicar un milagro? Yo me acuerdo hace años fui a una convención con el evangelista **Morris Cerullo** y él decía, "¿Saben cuál es la definición de un milagro?" Y decía, "Miren, hay personas que utilizan el término, por ejemplo, para hablar de los satélites." Dice, "El milagro de la tecnología, el milagro del de los satélites." Dice, "Yo no sé cómo funciona un satélite, pero alguien sabe, alguien lo puede explicar. O el milagro de la computación, porque ahí afuera usan esos términos en esos contextos. Dice, 'Yo no puedo explicar una computadora, pero alguien sí puede. **Si se puede explicar, no es un milagro.**"

Entonces, no pierda su tiempo tratando de explicarle a Dios a alguien más. **Preséntele a Jesús y que abran su corazón y que Jesús entre en sus corazones, entonces van a entender.** Amén. Pero él es un milagro. Sí.

Así es que Dios ya está introduciendo tribulación para su pueblo, pero por el otro lado el milagro de este niño que que es nacido, este hijo que nos es dado. Sí, él le pone fin a pues no a la condición del mundo. A eso le va a poner fin, pero todavía no. Llamero, pero él le pone fin a toda la tribulación y a toda ese alboroto que tenemos todos aquí adentro, ¿verdad? Amén.

Bueno dejemoslo en **Admirable, Consejero.** Ahora, esto lo hemos aplicado como el que nos aconseja y está bien, es cierto. Por allí dice el salmista, "Bendeciré a Dios quien me aconseja," ¿verdad? Pero realmente la palabra **consejero** no es que bueno, sí es que aconseja. La palabra es *ya'atz* con *Ain*. *Ya'atz* significa **aconsejar, deliberar, consultar.**

Ahora, aquí me quiero detener porque el otro día me estaban contando de alguien que se ha vuelto muy popular en el internet y tiene una teoría y su teoría es que Dios creó una serie de



ángelos para que se convirtieran en sus consejeros. Pensar en esos términos es casi tan inteligente como crear una computadora y pedirle a la computadora que nos diga cómo programarla. ¿Se dan cuenta? Y y según me explicaban tiene, por supuesto, tiene no sé cuántos cientos de miles de seguidores y a todo el mundo con la boca abierta. **¿Desde cuándo el creador necesita pedirle consejo a una criatura?** O sea, el concepto es totalmente absurdo. Amén. Okay.

Es como los hermanos Wright cuando hicieron su aeroplano, ¿verdad? ¿Se imaginan ustedes su objeto allí inerte y Orville Wright preguntándole a su aeroplano, "Bueno, ahora dime cómo cómo le vas a hacer, cómo se hace para que vuelas?" **¿Cómo el creador le va a pedir consulta, consejo a la creación?** No, señor.

Oigan esto. **Efesios 1:5**. No voy a leer esto del texto porque les quiero dar estos versículos, pero oigan esto.

**Efesios 1:5** "dice, 'En amor, habiéndonos predestinado para ser adoptados hijos suyos por medio de Jesucristo, oiga esto, **según el puro afecto de su voluntad.**'"

**Dios no consulta con nadie más que dentro de sí mismo**, porque dentro de la divinidad tenemos el Padre, el Verbo y el Espíritu Santo. Amén. No necesita de nadie más.

**Efesios 1:9** "dice, 'Dáandonos a conocer el misterio de su voluntad **según su beneplácito, el cual se había propuesto en sí mismo.**'"

Venga Dios consultándole a un ángel su plan para la humanidad. De ninguna manera.

**Efesios 1:11** "Efesios capítulo 1 verso 11 dice, 'En él así tuvimos herencia, habiendo sido predestinados conforme al propósito del que hace todas las cosas **según el designio de su voluntad.**'"

Amén. Okay. Entonces, **consejero, ¿saben qué significa?** Significa que él busca consejo dentro de sí mismo. Nadie lo puede aconsejar a él. Es él quien nos aconseja a nosotros. Amén.

**Isaías 40:13-14** "Miren, Isaías 40 verso 13 y 14. Lo tenemos. Okay. **¿Quién enseñó al espíritu de Jehová o le aconsejó enseñándole? ¿A quién pidió consejo para ser avisado? ¿Quién le enseñó el camino del juicio? O le enseñó ciencia o le mostró la senda de la prudencia.**"

Dejaría de ser Dios si necesitara recibir instrucción de algo o de alguien más, ¿verdad? Amén. Okay.

**Salmo 50:12** "Luego, Salmo 50, verso 12. Solo necesitamos la primera mitad del verso 12. Dice, **'Si yo tuviese hambre, no te lo diría a ti.'**"

Fin del problema.

**Y Hebreos 6 del 16 al 18.** Me detuve en esto. No sé si saben de qué estoy hablando. Eh, yo no sabía de esto hasta que me lo estaban explicando, pero para que vean todas las corrientes y todas las cosas con las que tenemos que lidiar hoy en día. Una cosa increíble. Es un bombardeo.

**Hebreos 6:16-18** "Hebreos capítulo 6 del 16 al 18. Porque los hombres ciertamente juran por uno mayor que ellos y para ellos el fin de toda controversia es el juramento para confirmación. Por lo cual, queriendo Dios mostrar más abundantemente a los herederos de la promesa la **inmutabilidad de su consejo**, interpuso juramento para que por dos cosas inmutables en las cuales es imposible que Dios mienta, tengamos un fortísimo consuelo los que hemos acudido para irnos de la esperanza puesta delante de nosotros."

Dios interpuso juramento. Él no puede jurar por alguien mayor que él. Así es que jura por sí mismo. Y las dos cosas inmutables eh por las que Dios jura es **su nombre y su palabra o su verdad**. Amén. Cosas inmutables, cosas que no cambian, cosas que no se pueden mover, no se pueden menear, eh cosas que no se pueden alterar. Sí.

Así es que llamará su nombre **admirable**, dice. Es un milagro. Jesucristo es un milagro. Por eso la mente natural. La mente natural entiende hasta que tiene la experiencia del milagro del nuevo nacimiento. Amén.

Y llamará su nombre **consejero**, porque todo el resto necesita ser aconsejado. Pero él él toma consejo de de sí mismo. Amén. Y él es el que nos aconseja.

Ah, vámónos a **Ezequiel**. Hay otra cita aquí en la que pensé ahorita.

**Ezequiel 1:4** "Ezequiel 1:4. Dice, 'Y miré y he aquí venía del norte un viento tempestuoso y una gran nube con un fuego **envolvente** y alrededor de él un resplandor y en medio del fuego algo que parecía como bronce refulgente.'"

¿Saben qué significa **envolvente**? Significa que **es un fuego que toma de sí mismo**. Dios se alimenta consigo mismo. Este fuego toma de sí mismo para arder por todas las eternidades. No necesita tomar de otro lado, ni de otra cosa, ni de otra fuente. Amén. Ese es Dios. ¡Maravilloso Dios! Amén.

Bueno, dejémoslo en admirable y consejero. La otra semana seguimos Dios mediante, ¿verdad? ¿Estamos aprendiendo algo? Amén. Por eso es que si uno lee así muy rapidito, muy por encima del libro de Isaías, pareciera ser un enredo. Porque, ¿por qué metió una profecía de Jesús aquí? ¿Por qué está alternando entre esto y esto? Bueno, pues ya lo estamos descubriendo, ¿verdad? Cómo funcionan las cosas.

Gracias a Dios. Pero miren, **nunca dejemos a Dios por o dejemos de apoyarnos en Dios por buscar apoyarnos en otra cosa, en otra fuente, en otra cosa**. Amén. Pongamos en Dios toda nuestra confianza. **Fíate de Jehová de todo tu corazón y no te apoyes en tu propia prudencia.**



**Reconócelo en todos tus caminos** y adivinen qué va a pasar. **Él enderezará tus veredas.** Amén. ¡Qué maravilla! Démosle toda la gloria. Gracias a Dios. Dios es Dios.

Y ha nacido un hijo, un niño nos ha dado un hijo, se llama Jesús, y él murió y resucitó y fue hecho omnipresente. Así es que hoy él mora en el corazón de todos los que le recibimos. Y a los que le recibieron, a los que creen en su nombre, les dio potestad de ser hechos hijos de Dios. Amén. Y nosotros podemos saber por experiencia que él es **admirable, milagroso, algo imposible de explicar** hasta que uno no tiene la experiencia del milagro personal del nuevo nacimiento. Amén. Y él es el **consejero**. Él es quien nos aconseja a nosotros. Gracias a Dios. ¡Miren qué clase de consejero tenemos! El que lo sabe todo, lo entiende todo, él lo creó todo. ¿Cuál es el problema? Amén. Gracias a Dios. Gracias al Señor.

Gracias, gracias, Señor. ¡Aleluya! Te alabamos, Padre. Te alabamos. Te alabamos. Te alabamos. Te alabamos. Pongámonos en pie y démosle toda la gloria. Toda la gloria. E gracias, Señor. Gracias, Padre. En el nombre de Jesús, te damos gracias. Te damos gracias. Gracias, gracias. Gracias, gracias, gracias. Bendito Señor. Bendito Señor. Te damos toda la gloria. Toda la gloria. Toda la gloria, Padre. Gracias, Padre. Gracias, Padre.

Aunque las guerras no cesen por fuera, cesan por dentro. Cuando Jesucristo llega a nuestras vidas, bendito Dios. Gracias porque **Jesús es la respuesta para todo y para todos**. Él es el deseado de todas las naciones, aunque las naciones no lo sepan. Gracias, Padre, porque a pesar del ser humano, tú vas a mandar a tu hijo Jesucristo, Señor, a purgar esta tierra, a limpiarla con fuego, el fuego de tu presencia, Señor, a destruir el pecado que hay en este mundo, a juzgar lo que tenga que ser juzgado y a establecer tu reino, Señor Jesús, en este mundo. Bendito Dios, en lo que eso sucede, oramos que **establezcas tu reino en cada fibra de nuestro ser**, nuestro espíritu, nuestra alma, nuestro cuerpo, en nuestra voluntad, en nuestro corazón, en nuestra mente, en nuestros caminos, en nuestras obras, en todo. Establece tu reino en nosotros, Señor Jesús. Gracias por tu maravillosa palabra que nos revela la naturaleza de tu maravillosa persona. Señor, te amamos y te damos toda la gloria en el nombre de Jesús. Amén. Gracias, Señor. ¡Aleluya! Gracias, gracias, gracias. Bendito Jesús. Santificado sea tu nombre, Señor. Gracias, Señor. Amén. Amén. Bueno, Dios los bendiga y hasta la vista.



Estimado lector, si esta predica fue de bendición para usted, no dude en compartirla y encontrar más predicas maravillosas en el siguiente código QR. ¡Qué Jesucristo nuestro Señor le bendiga!

*Iglesia del Evangelio de Cristo*  
**VIDA CRISTIANA**

